
DSDEN DES ALPES MARTIMES

PROCES-VERBAL DE LA REUNION
DU CONSEIL D’ECOLE

ECOLE : Maternelle « St Georges »

     Avenue de la Liberté

     06270 Villeneuve-Loubet

Le 16/03/17

à 16h30

PARTICIPANTS     :

Personnes présentes     :

– Mr Consul, Mme Guichard, Mme Marty, Mme Testard-Pigache (enseignants)

– Mme Nisi, Mme Bezet, Mme Cubizolles, Mme Icart, Mr Morel, Mr Petrossi, Mr Jean-Calixte, Mr 
Herrera, Mr Calamuso (Représentants Mairie)

– Mme Artaud, Mme Garreau, Mme Amendola ( Représentants parents)

– Mr Flory ( DDEN )

Personnes excusées   :

      -     Mr Luca, Député-Maire de Villeneuve-Loubet

      -     Mr Baldacci, Inspecteur de l'Education Nationale

– Mme Cros, Mme Munos, (Parents élus)

– Mme Urbain, Mme Bergerot (Enseignantes)

ORDRE DU JOUR     :

1 Fonctionnement de l'école : travaux, équipements, sécurité

2 Organisation du temps scolaire

3 Exercice incendie 

4 Intervention du Rased

5 Bilan des projets

6 La fête des écoles

7 Date du prochain conseil d'école

8 Questions diverses

POINTS ESSENTIELS DE LA REUNION     :

1/Fonctionnement de l'école     :



A/ Arrivée de la fibre optique     :

La fibre optique est arrivée dans l'établissement.

Les enseignantes souhaitent désormais que tous les ordinateurs y soient raccordés car à ce jour seul l'ordinateur de la
directrice est raccordé. Mr Petrossi a pris note de la demande.

B/ Entrée et sortie sécurisées des élèves     :

Comme convenu lors du premier conseil d'école, les services de la mairie et les directrices du groupe scolaire se sont
rencontrés pour essayer d'améliorer la sécurité aux abords du groupe scolaire. De nouvelles organisations d'accueil et
de sortie concernant les élèves de la maternelle  seront mises en place prochainement.  Le service technique des
bâtiments doit procéder encore à quelques travaux. Les parents seront informés dès que les nouvelles dispositions
pourront être applicables. Mr Calamuso a informé l'assemblée qu'une enveloppe de 100 000  € a été débloquée pour la
sécurisation des établissements scolaires et des crèches de la commune.

Il  est rappelé  aux usagers de l'école  maternelle  qu'un interphone est  à leur  disposition côté  Avenue pour  avoir
l'autorisation d'accéder à l'établissement pendant le temps scolaire.

 C/ Travaux et équipements     :

L'équipe enseignante remercie la municipalité pour l'aménagement de l'aire de stationnement qui leur est désormais
réservée.

Mme Guichard remercie la municipalité pour les divers travaux d'entretien qui sont toujours réalisés rapidement. Les
échanges de mail avec le service concerné sont efficaces. Il y a une bonne communication notamment avec les agents
qui interviennent dans l'établissement. Et c'est très agréable de pouvoir travailler dans ces conditions.

Les enseignantes ont demandé l'intervention du service environnement pour préparer la terre du potager. Les enfants
ont réalisé des semis en classe. Ils vont bientôt procéder au re-piquage des jeunes plants de légumes et de fleurs dans
le jardin.

D) Cantine     :

 Les  représentants  de  la  mairie  ont  tenu  compte  des  remarques  émises  lors  du  1er  conseil  d'école.  Très
prochainement, les élèves de maternelle qui attendaient le second service devront manger plus tôt . En effet, ils
prendront leur repas au self-service dès midi avant les élèves de l'élémentaire.

Lors du premier conseil, il avait été soulevé le problème du niveau sonore très élevé dans la salle de restauration du
rez de chaussée. Qu'en est-il ? Des solutions sont-elles envisagées ?
Mr Petrossi a pris note des demandes.

2/ Organisation du temps scolaire     :

Au terme des 3 premières années de la mise en place des nouveaux rythmes scolaires, les enseignantes rencontrent
des élèves très fatigués qui s'agitent, sont inattentifs et déconcentrés les lundis matins, les jeudis et vendredis. Les
moments propices aux apprentissages sont donc diminués. Les enseignantes se proposaient pour la rentrée prochaine
de revenir à la  coupure du mercredi  et mettre la  5ème matinée obligatoire au  samedi matin.  Cette organisation
n'aurait pas perturbé le projet éducatif territorial qui est un succès. Seulement, après consultation des parents, il
s'avère qu'une majorité n'adhère pas à cette nouvelle organisation. Sur 113 familles consultées en tenant compte des
parents séparés, 26 familles n'ont pas donné d'avis, 20 sont favorables au samedi travaillé et 67 préfèrent garder
l'organisation actuelle.

Par conséquent, pour la rentrée prochaine l'organisation du temps scolaire restera inchangée.



A noter, que 6 familles souhaiteraient un retour à 4 jours pour permettre cette coupure du mercredi avec des congés
écourtés. Ce que les enseignantes ont approuvé à l'unanimité cependant la réforme impose 5 matinées dans la semaine. 

3) Alerte incendie et    PPMS     :

Lors du 1er trimestre, les élèves ont participé à un confinement «  Alerte intrusion ». Le personnel est désormais
opérationnel, les mallettes PPMS sont complètes.

Le deuxième exercice d'évacuation incendie a été réalisé au retour des congés d'hiver.  La directrice réitère sa
demande de clé de boîtier d'alarme . Il en existe qu'une seule pour pouvoir réarmer le dispositif.

4) Intervention du RASED     : 

Mme Guichard a donné la parole à Mr Consul, enseignant intervenant dans le RASED rattaché à l'école maternelle.
Mr Consul a expliqué les modalités d'intervention du RASED auprès des élèves présentant des besoins particuliers
d'apprentissage signalés  par  les  enseignantes.  Il  a  bien  rappelé  le  rôle  préventif  de  son intervention.  Il  a  aussi
expliqué le rôle du psychologue scolaire et de l'éducateur. Il a ajouté que son intervention primait en cycle 2. Par
conséquent, il interviendrait auprès des élèves signalés par les enseignantes de GS dès leur entrée au CP.

5/ Bilan des projets:

A/ Projets et manifestations déjà réalisés     :

• Ateliers culturels organisés  par la médiathèque:
 Toutes les classes ont participé à l’animation proposée sur l'auteure et illustratrice Delphine Perret. 

• Ecole et cinéma     :
Les élèves des classes de MS/GS se sont rendus à une première séance de cinéma. Ils ont profité de la
projection d'un film de silhouettes « Les aventure du prince Ahmed ».
Ils devront y retourner avant la fin de l'année scolaire. Les séances sont financées par la coopérative scolaire
et par l'association des parents.

• Téléthon, le 2 décembre 2016     :   
Les enfants ont pu participer avec les grands de l'élémentaire à l’événement. Ils ont effectué au pas de course des
tours de cour et ont déposé leur don dans une urne commune qui a été remise à Mme Perrin, conseillère municipale.
Merci aux enfants et aux familles pour leur participation : plus de 300 € ont été récoltés.

• Tri des déchets «     verts     » à la cantine:
Le jeudi 8 décembre, un maître-composteur est venu à l'école. Il a pris le temps d'expliquer aux élèves l'intérêt de
mettre les déchets « verts »  dans un composteur.  Les enfants fréquentant la  cantine  rapportent au  potager les
déchets « vert » de leur repas pour les mettre dans le composteur installé depuis l'automne dans le potager de la
cour. Un projet qui rentre dans le parcours « éco-citoyen » mis en place par les enseignantes pour chacun des enfants.

• Festivités de fin d'année     :
Le jeudi 1 décembre 2016 à 14h30 : La compagnie  «  les trois chardons»   a présenté « Gigote et le dragon ». Les
enseignantes ont remercié la municipalité qui a offert ce spectacle aux enfants.
Le mercredi  15 décembre dès  leur  arrivée en classe,  les enseignantes  avec les Atsems ont  organisé un « petit-
déjeuner de Noël ». Les enfants ont pu boire un chocolat chaud offert avec un morceau de brioche et une clémentine.
Chaque classe a présenté des chants et des danses de Noël. Les enfants ont reçu la visite du Père-Noël   le dernier
jour de classe avant les congés de Noël. Il est arrivé en moto avec son lutin pour distribuer à chacun des enfants un
sachet de friandises et l'album du spectacle. Les enfants ont pu lui remettre leur lettre rédigée en classe avec la
maîtresse. Ce fut un moment très apprécié par les enfants.



L'association 1,2,3 parents a organisé une vente de tablier décoré par les productions des enfants. Les enseignantes
remercient les membres de l'association qui se sont mobilisés pour organiser cette vente. Merci aux familles qui ont
participé au projet. Les tabliers ont pu être livrés avant les fêtes pour permettre de faire des cadeaux. Une opération
qui pourra être renouvelée pour l'année prochaine.

• La galette des rois     :
Les enfants ont participé à des ateliers culinaires organisés par les enseignantes pour réaliser les galettes des rois
qu'ils ont ensuite dégustées en classe.

• Carnaval     :
Le mercredi 8 février,  les enfants sont venus en classe tous déguisés . La matinée fut festive avec danses et rondes
organisées dans la cour de l'école suivies de la bataille de confettis. Les grands de l'élémentaire sont venus défilés
dans notre cour. Les enseignantes ont remercié les parents pour leur participation à l'organisation du goûter collectif
pour le plus grand plaisir des enfants.

• Projet éco-citoyen Watty     :
Toutes les classes concernées par ce projet ont participé aux diverses activités proposées par l'organisme Eco CO2 et
la municipalité. Toutes les classes ont participé à l'opération « gros pull ». Un projet très porteur pour éduquer les
jeunes enfants à protéger la planète.

B/  Projets et manifestations prévus     :

• Jardinage     :
Chaque classe mènera des projets de jardinage. Certains projets seront partagés avec les personnels des NAP afin que
les enfants fréquentant les activités périscolaires du soir puissent profiter du jardin. Depuis une semaine, les enfants
ont commencé la décoration de la barrière délimitant le potager.
Mme Guichard remercie les services concernés pour cette collaboration qui est très profitable aux enfants.

• Sortie au Parc phœnix     :
La classe de PS se rendra fin Mai au parc pour une visite libre avec repas tiré du panier. Les familles seront prévenues
de la date retenue.

• Sortie à la fondation Maeght     :
Les classes de PS/MS et de MS/GS se rendront à la fondation Maeght pour découvrir la nouvelle exposition mise en
place sur l'artiste peintre PENCK. Ces sorties seront organisées sur les mois de Mai et Juin. Les familles seront
prévenues de la date retenue.

• Un bouchon / un sourire     :
En  liaison  avec  le  projet  d'école,  les  enseignantes  ont  sensibilisé  les  élèves  au  tri  sélectif.  L'école  poursuit  sa
participation à l'opération « un bouchon/un sourire » pour concilier un geste citoyen et de solidarité. Les enseignantes
souhaiteraient recevoir le chien dressé pour aider les personnes en fauteuil  roulant avec son maître afin que les
enfants comprennent leur action de solidarité.

6/ La fête de l’école:

Lors du 1er conseil d'école,  Mr Le député-Maire avait émis l'hypothèse d'organiser une grande fête des écoles de
Villeneuve-Loubet au pôle  Escoffier.  Toutes les  écoles  de la  commune seraient  présentes,  deux samedis en Juin
seraient retenus. Les enseignantes avaient été enchantées par le site et les nombreuses possibilités qu'offre le grand
pôle culturel. Cependant, au regard de l'actualité, collégialement, elles avaient émis des réserves au fait que cette
manifestation drainera une très grosse foule. Avec toutes les précautions prises, « l'incident » ne pourra être évité !
Ne voulant faire courir aucun danger aux familles surtout avec le plan «  Alerte attentat » maintenu jusqu'au 14 juillet
2017, les enseignantes et les enfants ne présenteront pas de spectacle lors de cette manifestation. Mme Guichard a
bien précisé que tant que l'« Alerte Attentat » sera de rigueur, les enseignantes et les enfants ne participeront pas
au projet.



Visa de l'IEN

7/ Date du prochain conseil d'école     :

Il est prévu le jeudi 1 juin 2017

8/ Echanges entre les enseignantes et les membres de l’association 1.2.3 parents     :

Courant Mai, les enfants profiteront de l'intervention d'un apiculteur dans l'école afin de les sensibiliser sur l’intérêt
de protéger les abeilles et de découvrir la vie dans la ruche. Ils participeront à divers ateliers mis en place au sein de
l'école. Un projet qui sera financé par l'association 1,2,3 parents.
L'école sera bientôt dotée de 4 tablettes financées par l'association 1,2,3 parents. Les enseignantes se chargeront
d'équiper ce nouveau support numérique avec des logiciels pédagogiques adaptés pour les jeunes enfants et validés par
l'Education Nationale.

 FIN de la séance à 18h10.

RELEVE DES CONCLUSIONS DU CONSEIL :  (joindre la délibération éventuelle s’il y a lieu)

L'organisation du temps scolaire restera inchangée pour la rentrée prochaine.

Le RASED interviendra dès l'entrée au CP pour les élèves signalés par les enseignantes de GS.

Un projet jardinage est mené en collaboration avec les NAP .

Avec l « Alerte-Attentat » maintenue, les enseignantes et les enfants ne présenteront pas de spectacle lors de la
fête des enfants organisée le 10 juin au Pôle Escoffier. Lors de cette manifestation, les membres de l'association
1,2,3 parents seront présents et s'occuperont de la partie « stands et repas ». Les familles seront les bienvenues.

                                                                                                            
Fait à Villeneuve-Loubet, le 23/03/2017

   Le Président                                              Le Secrétaire
du Conseil d’Ecole :                                          de séance :   
Isabelle Guichard Loëtitia Artaud           
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